



Ecopetrol

### Cambios en la junta directiva

Ecopetrol informó que en la sesión de ayer su junta directiva aceptó la renuncia de Guillermo García Realpe a la presidencia, decisión tomada por motivos personales. No obstante, García continuará en el órgano como miembro y presidirá el Comité de Compensación, Nominación y Cultura. En su reemplazo, la junta escogió a la exministra Mónica de Greiff Lindo (foto) y a la excongresista Ángela María Robledo como vicepresidenta, quienes asumirán sus cargos a partir de hoy. FOTO: ARCHIVO EL TIEMPO

Mintrabajo

### Hallan irregularidades en las Tiendas Olímpica

El Ministerio del Trabajo le puso la lupa a las Tiendas Olímpica a nivel nacional. Según el jefe de la cartera, Antonio Sanguino, esto se hizo con el fin de identificar el cumplimiento de la nueva reforma laboral. La inspección se realizó en 56 puntos de venta y se encontró que solo el 10 por ciento de los trabajadores tiene un contrato directo con la empresa.

Impuestos

### Campaña de la Dian contra morosos

La Dian comenzó la campaña 'Al día con la Dian, le cumpla al país' para gestionar 2,2 billones de pesos en cartera vencida, estrategia que irá hasta el 29 de agosto e incluirá analítica de datos y modelos predictivos para focalizar cobros. Además, identificó a 8.440 personas con obligaciones en mora.